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Bezirksvertretung 3/Lennep 
 
z. Hd. Herrn Bezirksbürgermeister 
Dr. Rohrweck 
 
 
 
 
 
 
Waldarbeiten 
 
 
Sehr geehrter Herr Dr. Rohrweck, 
 
bei unseren täglichen Besuchen im Stadtwald Lennep stellen wir mit Verärgerung 
fest, dass durch Waldarbeiten mit schwerem Gerät die Wege in einem derart 
desolaten Zustand sind, dass man den Wald nur noch mit Gummistiefeln betreten 
kann. Unsere Frage ist: „Besteht eine dringende Notwendigkeit, Baumfällarbeiten 
zwingend zu dieser Jahreszeit durchzuführen obwohl durch den ständigen Regen 
der letzten Wochen der Waldboden derart aufgeweicht ist, dass man ohne dem Wald 
einen langfristigen und schweren Schaden zuzufügen, mit gutem Gewissen keine 
Maschine dieser Art eingesetzt werden sollte?“ Um an den Einsatzort zu kommen, 
werden die Waldwege kaputtgefahren. Die Stadt hat kein Geld für eine 
Instandsetzung der Wege. In anderen Gemeinden und Kommunen werden zu der 
jetzigen Zeit keine derartigen Arbeiten in Angriff genommen um den Wald zu 
schonen. 
 
Wir würden uns freuen, wenn dieses Thema in der nächsten Bezirksver-
teterversammlung besprochen werden würde. 
 
Mit freundlichem Gruß 
 
 
 

 
 
 




